

Assemblée des chrétiens de la paroisse Saint Pierre de Tarentaise - Cathédrale

Lundi 24 avril 2023

Retours des réponses aux questions suivantes :

Rose : ce que j'aime dans ma paroisse, ce que nous vivons de beau ?

Vert : ce que je désire pour ma paroisse, ce que nous aimerions vivre ?

Général :

- J'aime la disponibilité de nos prêtres
- J'aime bien Dieu et l'Eglise
- La présence de prêtres de différentes origines
- Plus de communication entre les paroisses du doyenné
- Moins de droit canon
- Une ambiance chaleureuse (chauffée)
- Avoir plus chaud dans l'église l'hiver
- Revoir Moûtiers en tant qu'évêché
- J'aimerais plus de tolérance au sein de l'Eglise... moins de culpabilisation envers les laïcs
- Plus de coopération entre prêtres et laïcs fidèles
- Libérer les jeunes des réseaux sociaux
- Moins de soucis immobiliers

Prière et célébrations

- Les chants
- Un lieu de prière largement ouvert
- Les animations à la messe du dimanche
- Nos messes, les horaires de messes bien répartis
- L'adoration une fois par semaine
- La messe tous les jours à la cathédrale
- La célébration du dimanche
- La régularité des célébrations
- J'aime qu'il y ait la messe chaque jour et que la cathédrale soit ouverte 7 jours sur 7 du matin au soir
- J'aime quand la cathédrale est pleine
- J'aime mon église tous unis dans la prière, la messe du dimanche

- Les veillées avec les enfants
- Messes de guérison, libération, délivrance
- Les messes chaque mois aux Cordetiers
- Un bon groupe de prière qui nous rassemble avec l'Esprit Saint
- Des veillées chantantes
- Je rêve que les nouveaux défis en l'Eglise obéissante aux inspirations de l'ESPRIT reste accueillante toujours et joyeuse
- Des célébrations plus vivantes et gaies avec des jeunes... + d'espérance
- 300 personnes à la messe tous les dimanches à la cathédrale

Fraternité

- Les repas partagés
- La rencontre du dimanche matin à la messe
- J'aime nos rencontres : dimanche autrement, apéro messe
- L'amitié, l'entraide entre les différents acteurs
- Les repas partagés
- La rencontre avec les chrétiens et l'Eucharistie
- La proximité de nos prêtres qui font vivre la fraternité vers le néophyte
- Le bon esprit
- Le partage, le soutien, la présence et la bienveillance de chacun pendant les offices
- L'accueil que l'on reçoit au sein de la paroisse
- L'amitié
- Notre réunion de MCR chaque mois
- Les moments de convivialité
- La fraternité
- Que tous les habitants se retrouvent réunis autour d'un repas
- Connaitre l'entente entre toutes les religions
- Une entraide journalière entre tous dans le quotidien
- Plus de simplicité dans les rencontres
- Je rêve une fraternité en l'ESPRIT SAINT simplement en prière, quoi !
- Je rêve que notre vie en église puisse être renouvelée dans une fraternité simple et qui loue simplement.
- Une communauté festive et joyeuse
- Je rêve d'un lieu d'église où l'on ne se rassemble pas uniquement pour la messe

- Avoir une chorale dédiée à la paroisse
- Avoir plus de possibilités d'échange et de rencontre selon les tranches d'âge
- Plus de rassemblements intergénérationnels festifs et priants en même temps
- Je rêve d'une paroisse où on fait des sorties le week-end par exemple

Evangelisation-Ouverture à l'extérieur

- J'aime le temps avec les enfants
- Catéchèse des enfants
- La proximité de tous les commerces essentiels
- L'accueil
- Sa situation au centre des stations de skis
- Son passé millénaire
- Voir plus de jeunes à la messe du dimanche
- Voir davantage de jeunes à la messe
- Que les enfants et les jeunes avec leurs familles soient présents
- Je rêve que les jeunes puissent avoir l'audace ici d'un renouvellement en esprit fraternel missionnaire
- Je rêve qu'on fasse du porte à porte dans les villages de la paroisse (ex Hautecour, Salins, etc)
- Un cœur vivant avec un groupe vivant qui rayonne au sein de l'église
- Que les enfants viennent vers l'Eglise pour y trouver Dieu en toute simplicité
- Je rêve que les enfants du catéchisme soient plus souvent acteurs dans les messes du dimanche
- Avoir plus de personnes enfants-jeunes-adultes dans les aumôneries
- Inviter plus souvent les enfants ados à des rencontres
- Présence plus intergénérationnelle
- Avoir plus de jeunesse le dimanche
- Je rêve d'avoir 20 familles avec des enfants à la messe tous les dimanches
- Voir plus de jeunes dans notre cathédrale à la messe du dimanche
- Mieux communiquer via les réseaux sociaux chrétiens
- Qu'il y ait plus de paroissiens à la messe du dimanche
- Avoir plus d'activité en lien avec les missions et l'évangélisation
- L'église remplie à toutes les célébrations

- Je rêve d'une paroisse plus vivante (messe animée par une chorale avec instruments, etc)
- Une présence plus importante dans l'accueil au sein de la cathédrale, office et peut-être plus...
- Que les gens reviennent plus nombreux vers notre Eglise pour la communauté de paroisses.
- De nombreux catéchumènes actifs et joyeux

Formation

- J'aime l'homélie du père Michel Euler
- Nos prêtres
- Se former ensemble, partager les ressources

Service

- L'animation liturgique faite par des bénévoles qui aimeraient être aidés
- La diversité des équipes liturgiques
- J'aime la générosité de ceux qui se donnent dans les services de la paroisse
- Le dévouement des animateurs
- Je rêve qu'il y ait plus de bénévoles
- Laisser plus d'initiatives aux laïcs engagés
- Avoir de nombreuses équipes de volontaires
- Je rêve de plus de personnes actives pour les différents services
- Plus de bénévoles
- Que notre Seigneur puisse donner la chance aux jeunes et musiciens d'exister ici ! MERCI !
- Que les chrétiens pratiquants soient plus actifs, plus « Action Catholique »
- Moins de nostalgie dans l'organisation